
  

 

 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L ’ÉCOLE SECONDAIRE 

PAMPHILE-LE MAY,  CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES NAVIGATEURS 

(CSSDN),  TENU LE 15  MARS 2023,  À 19 H  15,  LOCAL  217 
 

Étaient présents : 
Marie-Ève Ouellet, direction 

Marylène Lemay, enseignante 

Natacha Dubois, enseignante 

Katherine Beaudet, enseignante 

Joanie Roy, professionnelle 

Annie de l’Étoile, parent 

Joanie Laliberté, parent 

Karine Cloutier, parent 

Cindy Paradis, parent 

Lily Saindon, parent  

Carolyne Plourde, présidente  

Éloïse Beaupré, intervenante communautaire  

Anthony Chrétien, président du conseil étudiant 

Lorance Jeannotte, vice-présidente du conseil étudiant 

 

Étaient absents : 
David Baillargeon, enseignant  

Judith Houde, technicienne en loisirs  

 

 
1. PRÉLIMINAIRES 

1.1  Ouverture de la rencontre 
1.2 Présences et vérification du quorum 

 
2. SECRÉTARIAT 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Proposé par Joanie Laliberté et adopté par Anthony Chrétien. 

 

 
2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 1er février 2023 

Proposé par Laurence Jeannotte et adopté par Marylène Lemay.   
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2.3 Suivis au procès-verbal 
Marie-Ève Ouellet fait un suivi concernant le changement du nom pour le profil 
DEP. Nous travaillons encore sur ce changement.  

 
3. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
4. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 4.1 Plan d’effectif 2023-2024 
 Marie-Ève Ouellet présente le plan d’effectif pour les cadres.  

Elle mentionne que l’école désire faire l’ajout d’une direction adjointe.  
De plus, elle présente le plan des effectifs du soutien.  

 
 4.2  Critères de sélection direction  

Aucun ajout n’est mentionné.   
 

 4.3  Activités éducatives et culturelles 
  Présentation des activités.  

Proposé par Karine Cloutier et approuvé par Cindy Paradis.  
 
             4.4  Semaine de l’orientation 

 Présentation des cinq familles de métiers. Tous les élèves de l’école devront 
répondre à des questionnaires.  
Proposé par Anthony Chrétien et approuvé par Annie de L’Étoile.  

 
             4.5       Besoins de l’établissement sur les biens et services 

 - Propositions : l’ajout de casiers ou l’utilisation des petites cases près des 
casiers pour certains objets.  
 - Proposition : effectuer un rafraichissement des outils en science (corps 
humains, etc.). 

 
             4.6       Consultation PVER 

Présentation du PVER.  
Sondage PVER avec les membres-parents du conseil d’établissement. 
Sondage PVER avec les membres-élèves du conseil d’établissement.  
  
 

5. INFORMATIONS 
5.1 Suivi des travaux du Projet éducatif 2023-2027 

Nous sommes toujours en attente des orientations et l’analyse des derniers 
sondages.  
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5.2 Choix de cours 2023-2024 et critères de promotion 
Discussion sur les choix de cours.  
Propositions :  
- Ajouter un point dans le sondage pour les choix de cours, afin que les 

parents puissent mentionner qu’ils désirent donner un montant 
supplémentaire pour la réalisation d’autres activités (en art, par exemple). 

- Voir s'il y a une possibilité de décloisonner chimie et physique.  
- Voir s'il y a une possibilité de mettre l’option musique en 5e secondaire. 

 
6. RAPPORTS 

6.1 Rapport du président et des membres-parents 
 
6.2 Rapport de la direction 

Marie-Ève Ouellet mentionne qu’il reste seulement 3 mois avant la fin d’année. 
De plus, la relâche a fait du bien aux élèves. Finalement, elle nous montre le 
journal mentionnant le projet de la serre.  

 
6.3 Rapport de l’équipe-école (enseignants, soutien, professionnels) 

 
Katherine Beaudet parle de la distribution des Chromebook en 3e secondaire 
et qu’une adaptation sera à prévoir autant pour les élèves que pour le 
personnel enseignant. Elle mentionne qu’il y a eu la signature de la Nétiquette 
et que les élèves ont la responsabilité de faire recharger leur portable à la 
maison. Finalement, elle parle du voyage à Niagara et qu’un petit rappel des 
règles sera fait avant celui-ci. 

 
Natacha Dubois dit que le vendredi avant la semaine de relâche, les 
enseignantes en arts plastiques ont rencontré les dirigeants d'une compagnie 
pour faire une soumission pour la prochaine sculpture (métal et bois). Elle sera 
attendue pour septembre prochain. De plus, les rénovations dans sa classe 
d'art ont fait du bien. Finalement, nous avons reçu un nouveau piano. Il a été 
donné par une dame de Ste-Croix.  
 
Marylène Lemay dit qu’il reste seulement trois mois au calendrier. Elle a fait 
un petit rappel de ce qui s’en vient aux élèves. En effet, les prochaines 
semaines seront plus occupées avec les évaluations et les semaines de 5 jours.  

 
6.4 Rapport des élèves 

Lorance Jeannotte parle de Secondaire en spectacle. En effet, il y a eu quelques 
problèmes techniques. Certains élèves ont gagné des prix. De plus, il y aura 

https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=http%3A%2F%2Fcsdn.qc.ca%2F&data=04%7C01%7CStephanie.Dorion-Doyon%40csnavigateurs.qc.ca%7C1a00380d87924fbb99d808d885ce027f%7C116b0fe7428e49b58982f9c63799268d%7C0%7C0%7C637406467132085149%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C1000&sdata=fQLIoqSad%2FDUVAr%2BYLNQFDZvOCmK5m7BHNrDiB%2BOgV0%3D&reserved=0


  

 

bientôt la journée cabane à sucre et la partie de Volley-Ball (enseignants et 
élèves).  
 
Anthony Chrétien dit qu’il y a eu une partie de hockey le 1er mars. Les élèves 
ont gagné et cette activité a été très appréciée par tous. Il y aura des moments 
pour faire des dessins sur les tables extérieures.  Finalement, il y aura l’expo-
sciences où des projets de sciences seront présentés dans une autre école.  

 
6.5 Membre de la communauté 

Éloïse Beaupré dit qu’il y a une nouvelle maison des jeunes à Val-Alain. De plus, 
des adolescents sont allés au Village Vacances Valcartier. Prochainement, ils 
iront au Golf fluo.  

 
7.  AUTRES POINTS 

Date de la prochaine rencontre :  26 avril 2023 à 19 h 15. 
 

8.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
Proposé par Katherine Beaudet et secondé par Lorance Jeannotte. 

 
 

Sainte-Croix, 15 mars 2023 
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